

## Réponse à la lettre de mission Epicerie Solidaire

Par lettre du 3 mars 2015, Monsieur Puyobrau, Maire de Floirac, a confié au conseil des sages une mission sur la mise en place à Floirac d'actions au sein de l'épicerie solidaire portant sur plusieurs objectifs:

- la mise en place d'un jardin potager partagé et son suivi
- la création d'un poulailler collectif
- l'organisation d'un coin détente extérieur
- La réalisation d'une fresque murale
- la réflexion sur la mise en place d'un groupement d'achats pour les bénéficiaires sortant de l'épicerie
- l'étude sur l'opportunité de la création d'un réseau d'échanges réciproques des savoirs.

Sur l'ensemble des demandes, seuls les ateliers plus matériels ont été retenus, les autres demandant la mise en place de groupes de réflexion :

- \*-mise en place d'un jardin partagé
- \*-organisation d'un coin détente
- \*-réalisation d'une fresque murale

Une première phase de prospection a été nécessaire pour la recherche de matériel à faible coût.

Pour le jardin, après plusieurs recherches, la proposition de Jonathan Duvivier de l'agenda 21, proposant des bacs beaucoup moins onéreux a été retenue. Le groupe responsable commence le montage en juillet pour 5 bacs. Il en est de même pour le coin détente.

Pour la fresque, dès que le budget est connu pour la peinture, en juillet elle peut être réalisée.